
令和２年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （７月１日）

４－１

県 民 連 合 ３６番 円 谷 健 市

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 トリチウムを含む処理水について 知 事 原子力安全対策

課

トリチウムを含む処理水の取扱いについて様々な意見が出

されている中、どのように取り組んでいくのか、知事の考え

を尋ねたい。

二 学校教育における新型コロナウイルス感染症対策について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、公立学校における感染症対策にどのよ

うに取り組んでいるのか尋ねたい。

２ 県立学校へサーモグラフィーを設置すべきと思うが、県

教育委員会の考えを尋ねたい。

三 公立学校の熱中症対策について 〃 〃

県教育委員会は、公立学校における熱中症対策にどのよう

に取り組んでいるのか尋ねたい。

四 特色ある学校づくりについて 〃 〃

県教育委員会は、県立高等学校において、地域の特性をい

かした学校づくりにどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

五 集落営農組織について 農林水産部長 農業担い手課

県は、集落営農組織の経営の継続をどのように支援してい

くのか尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 農業用ため池について 農林水産部長 農 地 管 理 課

１ 県は、ため池の管理体制強化にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

２ 県は、ため池の放射性物質対策に取り組む市町村をどの

ように支援していくのか尋ねたい。

七 米の抽出検査について 〃 水 田 畑 作 課

米の全量全袋検査を抽出検査に移行するに当たって、消費

者の信頼をどのように確保していくのか、県の考えを尋ねた

い。

八 和牛肥育農家の経営強化について 〃 畜 産 課

県は、新型コロナウイルス感染症の影響を踏まえ、和牛肥

育農家の経営強化にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

九 若者の移住促進について 企画調整部長 地 域 振 興 課

県は、若者の移住促進に向けてどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

十 再生可能エネルギーの推進について 〃 エネルギー課

県は、地域活性化に資する再生可能エネルギーの推進にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

十一 少子化対策について こども未来局長 こども・青少年

政策課

県は、市町村の結婚応援事業をどのように支援していく

のか尋ねたい。



４－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十二 子育て支援について こども未来局長 こども・青少年

政策課

県は、子育て家庭の経済的負担の軽減にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。


